

Beaux Mardis de Casimir

L'ORCHESTRE PHILHARMONIQUE ET JULIE LEBLANC OUVRENT LA SAISON DES BEAUX MARDIS DE CASIMIR

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 22 juin 2022 – La Ville de Saint-Hyacinthe, en collaboration avec Intact Assurance, est fière de présenter le premier spectacle des Beaux Mardis de Casimir au **parc Casimir-Dessaulles, le mardi 28 juin, à 19 h 30**. Ce spectacle gratuit aura lieu beau temps mauvais temps et mettra en vedette l'**Orchestre Philharmonique de Saint-Hyacinthe (OPSH)** et **Julie Leblanc**.



Ce concert, sous le thème de la musique de film et des jeux vidéos, a été préparé sous la direction de Martin-Paul Beaulieu, qui est à la barre de la direction musicale depuis 2019. Pour l'occasion, l'OPSH partagera la scène avec la talentueuse Julie Leblanc, qui avait aussi participé au grand concert du 140^e anniversaire. Un concert dynamique, varié et rempli de surprises vous attend !

Tous les spectateurs sont invités à arriver plus tôt et profiter des attraits du centre-ville pour magasiner, se restaurer et découvrir les richesses maskoutaines. Sur place, la Maison des jeunes proposera des collations pour sustenter l'auditoire. De son côté, la MRC des Maskoutains offrira un service de transport adapté et des installations sanitaires accessibles aux personnes à mobilité réduite pour toute la durée de l'événement.

La semaine suivante, la scène accueillera **Étienne Drapeau**. Pour connaître les détails de ces incontournables rendez-vous de l'été, suivez les Beaux Mardis de Casimir sur la page [Facebook](#) ainsi que sur le [site Internet](#) de la Ville de Saint-Hyacinthe.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300